



# 梶中学校だより

令和5年 1月20日

住所：梶町4-28-5

電話：06-6902-0813

3学期も約 10 日が過ぎましたが、風が無ければ、昼間は比較的暖かく感じる日が続いています。しかしながら、来週から非常に強い寒波が襲来するとも言われています。インフルエンザにり患してしまった生徒たちも増えてはきています。新型コロナウイルス感染症と合わせて、感染予防に努めていただきますようお願いいたします。

今、保健委員会では「換気大作戦」と銘打って、休み時間中は、教室のドアを対角線上に開けておく活動をしています。学校内での感染予防としては、マスク着用・手洗いの励行だけでなく、教室の換気も大切との考えのもと取り組んでいます。ご家庭におかれましても、少しの時間でも室内の空気を入れ替えるなどの換気に取り組みまれてはどうか？一度ご検討ください。

## 薬物乱用防止教室を実施しました！！

17日(火)の6時間目に、守口ロータリークラブ・守口市保護司会・守口更生保護女性会・守口警察の方々を招聘し、1年生で実施しました。

挨拶の後、薬物乱用防止啓発ビデオ「薬物乱用から自分を守る」を見て、次に、1年生担当の教員による3本のロールプレイで、先輩や友達及び街頭勧誘での誘いからどう断っているかを考えました。身近な先生たちが、工夫を凝らして演技をしてくれていたもので、生徒たちは、真剣に考えるとともに大喜びでした。

最後に「いのちのまつり」といういのちの大切さを考える絵本の朗読を代表生徒が行い、真剣に聞きっていました。

1時間という短い時間でしたが、初めて知ったことも多かったと思います。今後の人生に生かしてほしいと思います。



始業式での生徒会執行部からの「体調管理に気を付けよう！」メッセージの様子

12月24日(土)に実施された守口市駅伝大会に、陸上競技部と男子バスケットボール部が参加をしました。温かい日差しの中で、実施できました。



## 百人一首に親しみました(3年生)

12月の国語の授業の中での様子です。新型コロナウイルス感染症の流行により、取り組むことがなかなか出来ませんでしたが、各教室内では、楽しむことができました。少ない回数でしたが、生徒たちは、楽しそうに取り組んでくれていました。



## ダンスの授業を行っています！！

学習指導要領の改訂により、平成24年度からダンスが必修化されました。今、全ての学年でビデオを見ながら、振り付けを覚えています。最近の中学生は、ダンスが好きで、外部で習っている生徒も増えてきているようです。授業の様子は、楽しそうです。

